

## UN TÉMOIGNAGE ÉDIFIANT

**Sébastien Maillard** a eu un accident de travail à l'âge de 23 ans, 3 mois avant le jour de son mariage.

L'explosion d'un réservoir de camion lui a provoqué une brûlure profonde sur 92% de sa surface corporelle. Sa peau a pu être reconstruite principalement avec des greffes de peau autologue cultivée. Une biopsie de peau de quelques centimètres carrés prélevée sur ce qui lui restait comme peau a permis de produire plus de 113 000 cm<sup>2</sup> de greffe de kératinocytes et de fibroblastes.

**Sébastien Maillard a survécu grâce à la thérapie cellulaire.** Actuellement, il est marié et père de famille. Il exerce une activité professionnelle en tant qu'informaticien. Il a pu reprendre une activité sportive très active.

